

Se beneficiará a 460 alumnos de la región

"Construyo Mi Futuro" llega a Magallanes para fortalecer vinculación laboral de jóvenes técnicos

● La alianza entre la CChC Magallanes y los establecimientos de educación media técnico-profesional tiene como objetivo fomentar el interés por el sector de la construcción, fortalecer las competencias técnicas de los estudiantes y facilitar su vinculación con el mundo laboral.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con el fin de potenciar vínculos entre las empresas socias de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Magallanes y los establecimientos de educación media técnico profesional de la región se firmaron convenios de colaboración con el Instituto Don Bosco y Liceo Bicentenario Industrial Armando Quezada Acharán de Punta Arenas, y con el Liceo Bicentenario Politécnico Luis Cruz Martínez de Puerto Natales. Este año se beneficiará a 460 alumnos de la región que estudian especialidades ligadas a la construcción.

Durante la firma de los acuerdos, realizada en el marco del Primer Encuentro de la Construcción 2025 del programa "Construyo mi Futuro", el presidente del Consejo Social CChC Magallanes, Omar Vargas, destacó la importancia de esta iniciativa en un contexto regio-

nal de una escasez de mano de obra en la construcción y una creciente demanda de empleo: "Queremos motivar a los estudiantes a conocer el mundo de la construcción, una opción laboral con buenas condiciones y proyección, para que no deban buscar oportunidades en otras zonas del país. Nuestras empresas socias pondrán a disposición sus espacios y equipos profesionales, permitiendo que los estudiantes se capaciten, adquieran experiencia práctica y se familiaricen de primera mano con el funcionamiento del sector. De este modo, buscamos acercarlos al entorno laboral desde una etapa temprana, fortalecer su formación técnica y contribuir a una inserción laboral más efectiva y alineada con las necesidades reales del rubro".

A partir de este convenio, alumnos de los tres establecimientos educacionales podrán acceder a múltiples instancias formativas como asesoría vocacional, charlas técnicas,

encuestas, visitas guiadas a obras, capacitaciones y cupos de prácticas, beneficiando tanto a estudiantes como a docentes.

La rectora del Instituto Don Bosco, Judith Álvarez, expresó su agradecimiento por la implementación del programa "Construyo Mi Futuro", que constituye un valioso espacio de encuentro entre los colegios y el sector industrial. "Para nuestra comunidad educativa, este convenio de colaboración es fundamental, ya que acompañará a nuestros estudiantes en su proceso de crecimiento integral, no sólo en lo académico, sino también en lo técnico, y, especialmente, en lo humano y vocacional. Este acuerdo representa una oportunidad concreta para fortalecer la trayectoria formativa de nuestros jóvenes, en un contexto regional donde el vínculo con las empresas es clave para el desarrollo. Gracias a esta articulación, nuestros estudiantes podrán acceder a experiencias significativas

de formación, capacitación y orientación vocacional. En particular, este convenio fortalece directamente la especialidad de nuestro colegio en el área de electricidad, proyectando nuevas oportunidades de prácticas, certificaciones y, por supuesto, una mayor empleabilidad", destacó.

Ejes de trabajo

La estructura del programa "Construyo Mi Futuro" considera cuatro ejes de trabajo. En primer lugar, la atracción, que busca promover la elección de una trayectoria laboral y formativa en el rubro de la construcción. En segundo lugar, la formación, que apunta a contribuir al proceso educativo de los estudiantes, aportando al desarrollo de competencias necesarias para desempeñarse en el sector. En tercer lugar, la vinculación con la industria, orientada a promover la retención de los jóvenes en el rubro, mediante la continuidad de estudios o su incorporación al mundo laboral y capacita-



A partir de este convenio, los alumnos podrán acceder a múltiples instancias formativas.

ciones. Finalmente, el eje de gobernanza busca fortalecer el trabajo gremial a través de la búsqueda de soluciones conjuntas para el desarrollo de los estudiantes técnico-profesionales en la industria de la construcción.

Al respecto, Daniela Luengo, coordinadora territorial del programa Construyo Mi Futuro, ejecutado por la ONG Canales en Magallanes, explicó que "este es uno de los primeros pasos para que el programa pueda establecerse en la zona, promoviendo -a través de estos convenios- un compromiso de colaboración entre la Cámara Regional y los establecimientos educacionales. Esto permitirá desarrollar diversas acciones

orientadas a alcanzar los objetivos propuestos para este año. Creemos firmemente que se trata de una excelente oportunidad para generar importantes beneficios tanto para la enseñanza técnico-profesional como para el sector productivo de la construcción, mediante este tipo de intervenciones en el ámbito educativo y la colaboración público-privada".

Este hito marca el inicio del programa "Construyo Mi Futuro" en Magallanes, una iniciativa que busca conectar el mundo de la educación técnico-profesional con el sector de la construcción, generando oportunidades reales de aprendizaje, empleabilidad y desarrollo regional.



CONECTAMOS

Buses Fernández
la marca patagónica